
7 Pièces

150 m²

Réf. 152V3366M

800 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Les  Issambres,  à  3  km  env.  des  plages  et  des  commerces,  maison

provençale  avec  jolie  vue  mer  et  collines  implantée  sur  un  terrain  de

650 m². Elle comprend de plain-pied : Une entrée desservant une salle

de  bains  ainsi  qu'un  wc  séparé,  2  chambres  avec  placards  dont  1

ouvrant  sur  une  terrasse,  un  séjour  avec  belle  hauteur  sous  plafond

donnant  sur  une  terrasse  en  partie  couverte.  Une  chambre  en

mezzanine  avec  salle  d'eau  et  wc.  La  cuisine  séparée  avec  cellier

dessert  le  rez-de-jardin  où  se  trouvent  3  chambres,  une  salle  d'eau

avec wc. Un abri voiture vient compléter ce bien.

Les  Issambres,  about  3  km  from  the  beaches  and  shops,  Provencal  house  with

lovely  sea  and  hill  views  set  on  a  plot  of  650  m².  It  comprises  on  one  level:  An

entrance  hall  leading  to  a  bathroom and a  separate  toilet,  2  bedrooms with  fitted

wardrobes,  one  of  which  opens  onto  a  terrace,  a  living  room  with  high  ceilings

leading onto a partly covered terrace. A mezzanine bedroom with shower room and

toilet. The separate kitchen with pantry leads to the garden level where there are 3

bedrooms, a shower room with toilet. A carport completes this property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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